

Los precios serían relativos dependiendo del producto que elijan, el tejido, los estampados, colores, etc. Dentro del gran abanico de posibilidades que tienen los clientes, los precios variarían según determinados artículos. Pero siempre precios asequibles, ya que nuestra gran prioridad es fomentar empleo a personas, quedándonos nosotros con una pequeña parte de los ingresos.

Ejemplo:

Camiseta (15€)

- Costurero: 11€
- Nosotros: 4€

El costurero sería la persona que más dinero ganaría, obviamente, debido a que él es el encargado de crear la prenda, obtener los tejidos, máquinas de coser, etc.